

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 278

5. Februar 2014

- Anwesende: Gerrit Buse, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Alexander Friedrich, Sabrina Friesenborg, Julian Hankel, Dino Kussy, Markus Künne, Richard Niland, Manuel Sträßer, Jens Zentgraf
- Verspätet: Mark Brockmann, Maurice Buchsein (e), Tobias Kürschner (e), Alexander Müller, Paul Pinkal (e), Marie Reitz
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Sebastian Hauer, Benedikt Kleinhüchelkoten, Sebastian Lau
- Für diese Sitzung entschuldigt: Henrik Langer
- Unentschuldigt abwesend: René Hopf
- Gäste: Oliver Köhler, Marcel Thiede, Tim Garstecki, Jens Schulze
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	LLP-Gravur	3
6	T-Shirt-Preise	3
7	Beschwerde über FSR-Verhalten	4
8	Nichtöffentlicher TOP	5
9	KIF	5
	9.1 KIF-Konto	5
	9.2 KIF-Sonstiges	5
10	Newsletter	6
11	Sonstiges	6

1 Protokoll

- FSR-Sitzung 257 und 260: Fabian muss die Büroexemplare noch unterschreiben. Eventuell kann ein UFC-Freund die mitnehmen und ihm zur Unterschrift vorlegen
- FSR-Sitzung 262 und 265: Hauer muss die PDF-Fassung noch online verfügbar machen
- FSR-Sitzung 267: PDF ging rum; muss noch veröffentlicht werden.
- Fachschaftsvollversammlung: Ist soweit fertig. Muss noch “zu Ende” veröffentlicht werden (öffentliche Kopie; Wiki; Weiterleitung an AStA¹)
- FSR-Sitzung 274: Erste Fassung wurde herumgeschickt; Weiterbetreuung noch offen
- FSR-Sitzung 275: Wird veröffentlicht
- FSR-Sitzung 276: Notizen wurden herumgeschickt; Weiterbetreuung noch offen.
- FSR-Sitzung 277: Textnotizen gingen rum; PDF-Umsetzung fehlt bislang.

2 Post

- Linux-Magazin
- Info International (liegt aus)
- Druckkostenabrechnung 6,45 EUR; davon 6,40 EUR Digischrank

3 Mails

- Einladung zur Connecticum 2014 (Firmenkontaktmesse)
- Transparente Studienförderung möchte an Studierende weitergeleitet werden.
- mindsquare will mit uns kooperieren (Sponsoring etc)
- Teach First Deutschland: Stellenanzeige für Absolventen
- Fraunhofer IML bietet Stellen an → Hinweis auf `fsinfo-studis`
- Weiterleitung: Dez 6 kann den Aufzug erst Ende Februar reparieren. In dringenden Fällen (Rollstuhlfahrer) wollen sie informiert werden.
- Am 10. und 11. Februar sind Kolloquiumsvorträge, interessant.
- Am Mittwoch (29. Januar 2014) war ein Treffen zum Thema “auslaufender Modellversuch” (Lehramt). Leute mit Problemfällen sollen an Tobias Swennen verwiesen werden.
- Büroregal-Thread
- Beschwerde zum FSR-Verhalten (E34) → TOP
- Stellenangebot von Partyguerilla → Weitergeleitet an `fsinfo-studis`
- GI-Nachrichten

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

4 Berichte

- Einer der Klinke-Cinch-Adapter hat einen Schaden.
- Berichte aus der QUEST²:
 - Deadline ist nun hart. Anträge, die nicht bis dahin abgegeben sind, werden ab sofort nicht mehr berücksichtigt. Sie werden nicht vertagt, sondern komplett abgelehnt und müssen entsprechend komplett neu eingereicht werden.
 - Der Haushalt (genaue Höhe) ist noch nicht verfügbar; das macht es komplizierter, Geld zu beschließen.
 - Zu Beamer E34→E38: Laut Prof. Müller: Der Beamer wird umgezogen! Das kann nicht sein, dass der unbenutzt bleibt! IRB wird Auftrag über den Umzug in E38 erhalten. Die Einrichtung wird aus Haushaltsmitteln (nicht QVM) bezahlt.
- Datenschutzanfrage: Die Aufzeichnung in Veranstaltungen (z.B. Vorlesungen) ist auf dem Uni-Gelände nur mit Einwilligung erlaubt. In Vorlesungen ist die Aufnahme auf den Dozenten zu beschränken — oder die Sitzbereiche, die in der Aufnahme auftauchen, müssen gesondert gekennzeichnet werden.
- Bitte: TOPs bitte vorher ankündigen (Whiteboard oder Mail) — es ist für den Sprecher einfacher, die Sitzung zu planen, wenn er nicht erst auf derselben die TOPs erfährt.

Ankunft (12:25): Marie Reitz

Ankunft (12:30): Nicole Kirchheim (Gast), Alexander Müller

5 LLP-Gravur

- Simon hat den LLP (Lehrer-Lämpel-Pokal) mal auf Stand gravieren lassen.
- Die Kosten von 15 EUR hätte er gerne erstattet.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Simon Dierl 15 EUR für die Gravur des LLPs

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

Somit wird das Geld erstattet.

Ankunft (12:35): Mark Brockmann

6 T-Shirt-Preise

- Viele schöne T-Shirts (Merchandize) sind eingetroffen.
- Bislang haben wir sie für 8 EUR verkauft. Dieser Preis ist nun nicht mehr zu halten — realistisch haben sie etwa 14 EUR pro Stück gekostet.
- Sabrina hatte den Preis deswegen schon auf 10 EUR hochgesetzt, hat aber dennoch Bauchschmerzen mit diesem Verlust.
- Vorschlag: 12 EUR (sieht nicht aufgerundet aus)
- Es wäre interessant, Preise von früher zu haben — als wir den Preis auf 8 EUR gesetzt haben.

²Qualitätsverbesserungskommission

- Hinweis: Von den T-Shirts haben wir privat nichts. Sie helfen effektiv nicht der Fachschaft, sondern kleiden nur den Käufer. Das Geld fließt nicht in unsere Tasche.
- Hinweis: Unbedruckt würde ein T-Shirts der gleichen Qualität im Laden mindestens 20 EUR kosten.
- Es wurden nur T-Shirts gekauft. Die Hoodies (Kapuzenshirts) sind noch Altbestände und wurden zu alten Preisen gekauft; hier macht Preisanpassung keinen Sinn.
- Vorschlag: 15 EUR “runder Preis”
- Zum Vergleich: Uni-T-Shirts kosten 17,95 EUR
- Meinungsbild:
 - 14 EUR: 1
 - 15 EUR: 15
 - Enthaltung: 3

7 Beschwerde über FSR-Verhalten

- Es gab eine Beschwerde über das Verhalten von FSRlern:
 - Jemand hätte einem Studierenden quasi die Flurtür “vor der Nase” geschlossen.
 - Weiterhin soll ein »Die Ausländer machen doch alles dreckig« gefallen sein.
 - Insgesamt hätten wir etwas gegen eine (Lern-)Gruppe
- Wir sind uns einig, dass eine solche Äußerung nicht okay ist — allerdings scheint diese auch nicht so gefallen zu sein. Jemand hat reale Erfahrungen aus dem Wohnheim dokumentiert; mit bösem Willen könnte man das allerdings als ausländerfeindlich interpretieren.
- Auch der Fall der geschlossenen Tür wurde von uns anders aufgefasst: Die Tür stand nach 19 Uhr offen und wurde korrekterweise geschlossen. Eine Person war zu der Zeit auf der Toilette — hatte allerdings auch eine Jacke an, so dass davon ausgegangen werden konnte, dass sie nicht mehr rein musste.
- Weiterhin musste sich ein FSRler anmotzen lassen, als er dann die Tür geöffnet hatte — Als Studierende der TU Dortmund hätte man das Recht, “24/7/365” ins Gebäude zu kommen. Als vorgeschlagen wurde, den Pförtner zu rufen, um diese Fehlinformation zu korrigieren, wurde diese Person noch unfreundlicher.
- Tatsächlich haben wir schlechte Erfahrungen mit dieser Gruppe:
 - Die Flurtür wird offen gehalten (sollte laut Dez. 6 nach 19 Uhr geschlossen bleiben), teilweise blockiert und auch nicht geschlossen, wenn sie als letzte das Gebäude verlassen.
 - Mitglieder der Gruppe rauchen in der Gebäudetür — und damit halb im Treppenhaus.
 - Hinweise, dass halb im Gebäude nicht zu rauchen ist, werden ignoriert.
 - Weiterhin gibt es den starken Verdacht, dass die Raucher dieser Gruppe die Tür über den Not-Taster dauerhaft offen gehalten haben (als dieser Taster noch nicht glasgeschützt war).
- Wir haben die Gruppe gebeten, einen Vertreter an der Sitzung teilnehmen zu lassen, um über diese Themen zu sprechen. Trotz Versicherung, dies würde geschehen, ist heute keiner aus der Gruppe anwesend.

- Weiterhin wollten wir sie über den weiteren Verlauf dieser Beschwerde informieren und haben um eine Mailadresse (/Mail) gebeten. Auch hier warteten wir vergebens.
- In Bezug auf Recht und Privilegien sind noch größere Diskussion zu erwarten (wenn E34 für Studierende wegfällt).
- In Zukunft: Wenn Leute in der Tür stehen und rauchen: Sicherheitsdienst rufen. Dieser kann auch nötigenfalls Namen feststellen (lassen) und weiterleiten.

Ankunft (12:45): Tobias Kürschner

Abgang (12:55): Jens Schulze (Gast)

8 Nichtöffentlicher TOP

(siehe vertrauliches Zusatzprotokoll)

Ankunft (13:05): Maurice Buchsein

Ankunft (13:10): Paul Pinkal

9 KIF

9.1 KIF-Konto

- Maurice hat nun ein Konto für die KIF angelegt (als privat)
- Er hat allerdings Bedenken, dass das auffällig wäre, wenn viele KIFs dahin überweisen.
- Frage: Wie wurde das bei bisherigen KIFs gehandhabt?
- Erfahrung aus LARP: Auch hier überweisen mal viele Leute, ohne dass das Probleme gibt.
- Früher wurde der Teilnahmebeitrag bei Eintritt bar bezahlt. Überweisungen sind allerdings einfacher zu organisieren.

9.2 KIF-Sonstiges

- In Bezug auf Sponsoring: Vertreter von "Red Bull" waren heute an der Uni. Sabrina hat ihnen Informationen zur Weitergabe (an Marketing) mitgegeben. Wir hoffen, dass sie sich melden.
- In Bezug auf Veranstalterhaftpflicht: Ein Angebot der Continentale wurde eingeholt (190 EUR); Es sollen zum Vergleich noch mehr Angebote eingeholt werden
- Es gibt bislang keine Antwort zum Thema Turnhalle von der Stadt Dortmund. Hier soll der entsprechende Ansprechpartner (Herr Klemm) etwas stärker angesprochen werden.
- In Bezug auf Elektrik wurde mit Elly gesprochen; diese hat spontan ihren Mann miteingeplant. Allerdings sollten wir uns früh genug melden, damit die nötigen Geräte rechtzeitig besorgt werden können → Liste machen.

10 Newsletter

- Vorlesungszeit endet (Autor: Markus)
- Ticketverkauf Fachschafts-Party (Autor: Alexander Friedrich)
- Neue Abmeldemöglichkeit von Prüfungen / Prüfungsanmeldung stornieren (Sollte jemand schreiben, der mehr Informationen hat)
- Rauchen in der Tür inakzeptabel (Autor: Jens)

11 Sonstiges

- Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit: Dienstag 14-16 Uhr (alle Doodle-Teilnehmer können an diesem Termin). Wir wollen eine Kollision mit der O-Phase vermeiden; daher ist die nächste Sitzung bereits nächste Woche (11. Februar); darauf folgend dann: 25. Februar, 11. März, 25. März.
- Sprechstunden in der vorlesungsfreien Zeit: Wie üblich sind in jeder Woche Dienstag 12-14 und Donnerstag (12-14) zu belegen; Anweisung: Jeder FSRler soll sich für mindestens einen Termin eintragen! Wunsch: Termine kurz vor Beginn der Vorlesungszeit sollten stärker besetzt werden!

Die Sitzung wird geschlossen (13:45)